

洋野 うれしお

学校教育目標 「学びを広げ 自ら問い 高めあう」

洋野町立種市中学校
令和5年度校報
第18号
令和5年11月30日

後期生徒大会 意識の向上 創造 そして自主性を高める

11月10日（金）に後期生徒大会が行われました。

前期生徒会執行部は一年間、種市中三大文化「あいさつ」「合唱」「奉仕」を生徒会執行部と全校生徒が協力して取り組んでいこうと提言して来ました。また、校則の見直しを行い、中でも頭髪や服装と言った身嗜みについての校則について、大きな意識改革を行ってきました。

後期生徒会執行部は前期の方針を引き継ぎつつ「一人一人の意識向上」のために、「自主性」ということをキーワードとして掲げ、目指す姿と具体的な取組内容を提案しました。

生徒大会終了後、執行部引継ぎ会が行われ、前期執行部と専門委員長の3年生から、後期の執行部、専門委員長にファイルが引き渡され、前期生徒会長小林稀さんが激励の言葉を、後期生徒会長の佐藤潤奈さんが決意の言葉を発表して会を終えました。

ぜひ、後期生徒会でも、3年生を中心とした取組を留まらせることなく、前進させることで令和6年度につなげてほしいと思います。



前期から後期へ
そして
令和6年度へ



全国海洋サミット 1年海洋学習のまとめ

11月22日（水）1年生は総合的な学習として、東北の小中高校生が参加する海洋サミット in 気仙沼にオンライン参加しました。

また、大井虎冴君、金澤ゆあさん、佐藤白愛さん、上野朱里さん、三浦悠楽君が、発表者として相談室からZOOMで発表を行いました。今年度を通じた漁業体験や校外学習での内容や学びを発表し、他県の小・中学生の発表を聴くだけでなく、高校生の考えから学ぶことも多い貴重な学習となりました。

今年もご協力に感謝！ 2年生漁業体験

11月27日（月）に宿戸漁港作業場で、漁協のみなさんの指導のもと、「鮭とば」作りのための切り分け作業を行いました。

昨今の鮭の不漁に伴う中、洋野町漁協様のご協力のもと、生徒達は地域産業の柱となる貴重な漁業に関する体験をすることができました。この体験活動と1年

生の時の校外・体験学習を合わせて、種市中の総合的な学習「海洋学習」としてまとめています。これで来年の授業参観日にも、今年加工した鮭とばの販売を行うことができます。



県新人大会（後期）健闘

11月18日（土）・19日（日）後期県新人大会が北上市・宮古市で行われました。本校からは、卓球女子1名、柔道男女3名が出場しました。

柔道女子の三浦結愛さんは、準決勝で優勝者に敗れましたが2年連続の3位入賞、素晴らしい活躍を見せてくれました。男子の大崎祐成君、女子柳澤颯さん、そして卓球女子個人戦出場の、北山璃菜さんは善戦しましたが、残念ながら初戦敗退となりました。

今回は個人戦のみの出場でしたが、来年の中総体では団体戦で出場できるように、これからの練習を頑張してほしいと思います。



税に関する作品コンクール 習字作品最優秀賞 北山璃菜さん

11月28日（火）公益財団法人 久慈法人会長様が来校し、「税に関する作品コンクール」の表彰が行われ、2年生の北山璃菜さんが習字作品の部で最優秀賞を受賞しました。同じく出品賞として1年：谷藤湊太君、2年：杉下菜々美さんも副賞をいただきました。おめでとうございます。

